

Nikolausbesuch der Kolpingfamilie

Ehingen. Zunächst kommt zwar erst einmal der Heilige Martin an die Reihe, aber das nächste Gedächtnis an einen „Anwalt der Armen und Rechtlosen“ steht schon zur Vorbereitung im Raum: der Nikolaustag. Die Kolpingfamilie Ehingen bietet auch in diesem Jahr den Besuch vom Nikolaus an. Vorgesehen sind die Tage von Montag, 4. Dezember, bis Mittwoch, 6. Dezember. Interessierte Familien wenden sich an Ilse Messmer unter Tel. (07391) 538 25 wegen einer Terminabsprache. Der Nikolausbesuch verläuft in der Regel wie folgt: Der Besuch wird bestätigt oder ein alternati-

ver Termin vorgeschlagen. Ein kleines Präsent für jeden Bedachten wird beschriftet vorbereitet. Stichpunkte über die anzusprechenden Themen werden dem Nikolaus gegeben, groß und deutlich geschrieben. Der Nikolaus kommt zum vereinbarten Termin und verteilt mit seinem Ruprecht die Präsente. Zum Schluss freut sich der Nikolaus über eine Spende, die mit einer Spendenverwendung quittiert wird. Die Kolpingfamilie freue sich, wenn sich die Familien im Vorfeld mit ihren Kindern thematisch zum Nikolausbesuch beschäftigen, wie es in der Ankündigung heißt.